

Erster Platz beim Großfeld-Cup: Christopher Kasperk

Beim letzten Großfeld-Cup der Tennolino-Turnierserie im Bezirk Aachen-Düren-Heinsberg gab es zunächst einmal viele Absagen. Die Erkältungswelle hatte hart und unerbittlich zugeschlagen, so dass schließlich 14 Teilnehmer übrig blieben, die größtenteils nochmals etwas Matcherfahrung vor dem drei Wochen später herannahenden Team-Cup sammeln wollten. Insofern war dann auch alles, was in unserem Bezirk beim Jg. 2003 „Rang und Namen“ hat, am Start. Zumindest diejenigen, die nicht erkrankten.



Am Turniertag reichte der vorgesehene Zeitraum kaum aus, da viele Spiele knapp ausgingen und keiner der Spieler auch nur einen Zentimeter nachgeben wollte. Und auch die jungen Damen gaben den jungen Herren so manche Nuss zu knacken. Folgende vier Teilnehmer standen nach zähem Ringen in der Vorrunde im Finaltableau. Elisabeth Stein (TC GW Aachen) durfte gegen Kayleigh Castillo (TC GW Aachen) im ersten Halbfinale ran, während Benedikt Hohenforst (TC Lövenich) und Christopher Kasperk (TC GW Aachen) den anderen Finalteilnehmer ausspielen konnten. Das Halbfinale der beiden Mädchen wurde mit 7:5 auf Messers Schneide entschieden. Nachdem Elisabeth Stein im dritten Satz schon 4 zu 1 geführt hatte, erkämpfte sich Kayleigh mit vier Punkten in Folge einen Matchball, um dann doch mit 5:7 zu unterliegen. Das zweite Halbfinale war nicht weniger spannend, konnte jedoch im dritten Satz von Christopher mit 5:1 etwas deutlicher für sich verbucht werden. Somit standen sich Elisabeth und Christopher im Finale gegenüber. Während Elisabeth wohl noch etwas das Halbfinale in den Knochen steckte, spielte Christopher sein bestes Match in diesem Turnier. In zwei klaren Sätzen brachte er im Tennis einen ersten Platz nach Hause. Kayleigh musste im Spiel um Platz drei gegen Benedikt antreten. Und hier war sie es, die die Halbfinalniederlage besser weggesteckt hatte und nach knappem ersten Satz am Ende klar auch den zweiten gewann. Nachdem alle Plätze ausgespielt waren, musste nur noch die Motorik hinzugezählt werden, die ja bekanntlich so manches Mal alles wieder durcheinander wüffelt. Während sich Christopher Kasperk mit einem zweiten Platz in der Motorik den Gesamtsieg nicht mehr nehmen liess, Elisabeth Stein sich mit der gezählten Motorik auf Platz zwei hielt, schob sich Emil

Brümmendorf (TC GW Aachen) durch sein gutes Motorikergebnis noch punktgleich mit auf Platz zwei der Gesamtwertung. Benedikt Hohenforst konnte seinen vierten Platz sichern, während sich Silva Jäger (TC Baesweiler) noch auf Platz 5 vorschob, knapp vor Kayleigh Castillo, die ein paar Federn lassen musste. So ging ein langer Nachmittag mit tollen Spielen zu Ende.

ERGEBNISSE

Name	Motorik	Tennis	Gesamt	Punkte	Name	Motorik	Tennis	Gesamt	Punkte
Christopher Kasperk	Platz 2	Platz 1	Platz 1	41	Daghan Özyildirim	Platz 4	Platz 12	Platz 9	17
Elisabeth Stein	Platz 8	Platz 2	Platz 2	33	Soufian Chouihi	Platz 1	Platz 14	Platz 10	16
Emil Brümmendorf	Platz 2	Platz 5	Platz 2	33	Tobias Vaterrodt	Platz 7	Platz 11	Platz 10	16
Benedikt Hohenforst	Platz 6	Platz 4	Platz 4	31	Nick Schwemin	Platz 10	Platz 10	Platz 12	15
Silva Jaeger	Platz 5	Platz 6	Platz 5	28	Hailey Johns	Platz 14	Platz 9	Platz 13	13
Kayleigh Castillo	Platz 12	Platz 3	Platz 6	27	Mingus Schwick	Platz 13	Platz 13	Platz 14	6
Lara Heggenberger	Platz 10	Platz 7	Platz 7	21					
Bastian Jopek	Platz 9	Platz 8	Platz 8	20					